

REGRESO A CLASES

Preven menos empeños este año

ANA MARTÍNEZ
amrios@elfinanciero.com.mx

Las casas de empeño anticipan un menor dinamismo en las operaciones que realicen los mexicanos previo al regreso a clases, pese a que es uno de los periodos de mayor demanda para este sector, de acuerdo con la Asociación Mexicana de Empresas de Servicios Prendarios (Amespre).

Joel Rodríguez, director general de la organización, recordó que en años típicos (antes de la pandemia de Covid-19) las operaciones prendarias aumentaban entre 10 y 15 por ciento en regreso a clases; sin embargo, prefirió revisar las cifras en septiembre, pues reconoció que en lo que va del año sus indicadores se han comportado a un ritmo lento.

“Como se perdieron durante la pandemia, las temporadas estacionales nos ha costado mucho trabajo recuperar los niveles que teníamos antes”, indicó, por lo que esperan registrar empeños a partir de la segunda y tercera semana de agosto.

“Puede ser un tema multifactorial (la baja en empeños) en el que ha tenido influencia tres años de haber estado sin actividades económicas al 100 por ciento, y ciertos indicadores económicos no se han comportado de manera típica: la inflación alta y un tipo de cambio que no se esperaba. Esto provoca que cueste trabajo recuperar la confianza”, explicó Rodríguez.

BAJA INTERÉS

15%

AUMENTABAN

Los empeños en el país antes del regreso a clases, previo a la pandemia de 2020.

20%

DE LAS FAMILIAS

Usaron el empeño para enfrentar la insuficiencia de gastos, según la ENIF 2021.

